

Publikationsliste

1. Monographien

1. *Gerechtigkeit als allgemeine Tugend. Die Rezeption der aristotelischen Gerechtigkeitstheorie im Mittelalter und das Problem des ethischen Universalismus.* Berlin: de Gruyter, 2016. (Habilitation)
2. *Sum und cogito – Grundfiguren endlichen Selbstseins bei Augustinus und Descartes.* Paderborn u. a.: Schöningh, 2010. (Dissertation)

2. (Mit-)Herausgeberschaften

1. *Nature, Normativity, and God.* Erscheint als Sonderausgabe der Zeitschrift *Etica & Politica / Ethics & Politics*, März 2019.
2. *The Concept of Law (lex) in Moral, Legal, and Political Thought of the ‚School of Salamanca‘.* Hg. Kirstin Bunge/Marko J. Fuchs/Danaë Simmermacher/Anselm Spindler. Leiden u.a.: Brill, 2016.
3. *SOPHISTES: Plato’s Dialogue and Heidegger’s Lecture in Marburg (1924/25).* Hg. Diego De Brasi/Marko J. Fuchs. Cambridge: Cambridge Scholars Publishers, 2016.
4. *Funktion und Normativität bei Darwin und Aristoteles.* Hg. Marko J. Fuchs/Annett Wienmeister. Bamberg: Bamberg University Press, 2016.

3. Aufsätze/Einleitungen

1. ‚Naturgesetz und Gewissen – Finnis, Westerman, Thomas von Aquin‘ In: *Nature, Normativity, and God.* Erscheint als Sonderausgabe der Zeitschrift *Etica & Politica / Ethics & Politics*, März 2019.
2. ‚Introductory Note.‘ In: *Nature, Normativity, and God.* Erscheint als Sonderausgabe der Zeitschrift *Etica & Politica / Ethics & Politics*, März 2019.
3. ‚„Freiheit, die sich Dasein gibt.“ Individuum und Staat bei Platon und Hegel.‘ Erscheint in: Michael Gerten u.a. (Hg.). *Vernunft und Leben aus transzendentaler Perspektive. Festschrift für Albert Mues zum 80. Geburtstag.* Würzburg: Königshausen & Neumann, 2018.
4. ‚Hurtado on the Liberty of Conscience (libertas conscientiae)‘. Erscheint in den Proceedings zur Konferenz: „Pedro Hurtado de Mendoza (1578-1641): System, Sources and Influence“, Budweis 2016.
5. ‚Philosophie, Kunst und Kritik bei Adorno‘. Erscheint in den Proceedings zur Tagung: „Grenzgänge in der Philosophie. Denken darstellen“, Bamberg 2016.

6. (Mit Annett Wienmeister) ‚Einleitung‘. In: *Funktion und Normativität bei Darwin und Aristoteles. Natur als Entstehungsrahmen von Moral?* Hg. Marko J. Fuchs/Annett Wienmeister. Bamberg: Bamberg University Press, 2016, pp. 9-19.
7. (Mit Diego De Brasi) ‚Introduction‘. In: *SOPHISTES: Plato's Dialogue and Heidegger's Lecture in Marburg (1924/25)*. Hg. Diego De Brasi/Marko J. Fuchs. Cambridge: Cambridge Scholars Publishers, 2016, pp. 2-16.
8. (Mit Kirstin Bunge, Danaë Simmermacher und Anselm Spindler) ‚Introduction‘. In: *The Concept of Law (lex) in Moral, Legal, and Political Thought of the ‚School of Salamanca‘*. Hg. Kirstin Bunge/Marko J. Fuchs/Danaë Simmermacher/Anselm Spindler. Leiden u.a.: Brill, 2016, pp. 1-6.
9. ‚Nicholas of Cusa: Natural Law, Religions, and Peace: facing Diversity through Philosophy in Pre-Modern Europe‘. Erscheint in den Proceedings zum Workshop „Moral realism and political decisions: a new framework of practical rationality for contemporary multicultural Europe“, Triest 2014.
10. (Mit Alexander Fischer) ‚Solidarity at the Time of the Fall‘: Adorno and Rorty on Moral Realism.‘ In: *Etica & Politica / Ethics & Politics*, XVI, 2014, 2, pp. 550-559
11. ‚Univozität und Distinktion. Metaphysische Grundstrukturen bei Duns Scotus, Suárez, Descartes und Spinoza.‘ In: Lukáš Novák (Hg.). *Suárez's Metaphysics in Its Historical and Systematic Context*. Contemporary Scholasticism Bd. II. Berlin u. a.: de Gruyter, 2014, pp. 105-116.
12. (Mit Diego De Brasi) ‚Heideggers Interpretation des platonischen *Sophistes*.‘ In: *EPEKEINA* vol. 4, n. 1 (2014), pp. 343-354.
(<http://www.ricercafilosofica.it/epekeina/index.php/epekeina/article/view/81/96>)
13. ‚*Passio est aequivocum – passiones animae und affectiones voluntatis* bei Johannes Duns Scotus.‘ In: Christian Schäfer/Martin Thurner (Hg.). *Passiones animae. Die „Leidenschaften der Seele“ in der mittelalterlichen Theologie und Philosophie*. Berlin: Akademie-Verlag, 2013.
14. ‚*Philia and Caritas*: Some Aspects of Aquinas's Reception of Aristotle's Theory of Friendship.‘ In: Tobias Hoffmann/Matthias Perkams/Jörn Müller (Hg.). *Thomas Aquinas and the Nicomachean Ethics*. Cambridge: Cambridge University Press, 2013.
15. ‚Die Identität des Freundes: Derrida, Spinoza, Aristoteles.‘ In: Christian Schäfer/Uwe Voigt (Hg.). *Memoria – Intellectus – Voluntas. Festschrift für Erwin Schadel*. Frankfurt/Main (u. a.): Peter Lang, 2011, pp. 51-66.
16. ‚Ethik und Metaphysik. Strukturelle und systematische Überlegungen zur Gerechtigkeitstheorie bei Martha Nussbaum, Aristoteles und Albertus Magnus.‘ *Münchener Theologische Zeitschrift* 62 (2011), pp. 236-248.

17. ‚Spiegel und Bild. Die Konstellation von Selbst- und Gotteserkenntnis bei Augustinus.‘ In: S. Neuber/R. Veressov (Hgg.). *Das Bild als Denkfigur. Funktionen des Bildbegriffs in der Geschichte der Philosophie*. München: Fink, 2010, pp. 79-92.
18. ‚Gesetzesgerechtigkeit, Naturrecht und Naturgesetz bei Thomas von Aquin.‘ In: B. K. Hoppál (Hg.). *Aquinói Tamás és a Tomizmus ma – Thomas Aquinas and Thomism Today*. Budapest: Harmattan, 2010, pp. 125-149.
19. ‚Grundprobleme endlichen Selbstseins: Husserl, Heidegger, Sartre, Henrich.‘ In: *Phänomenologische Forschungen* Jg. 2008, pp. 89-111.

4. Lexikonartikel und Handbucheinträge

1. Artikel ‚Sprache II (Theorie/Theologie)‘. Erscheint in: *Reallexikon für Antike und Christentum*.
2. Artikel ‚Si fallor, sum‘. Erscheint in: *Augustinus-Lexikon*. Hg. Cornelius Mayer. Basel: Schwabe.
3. ‚Die Lehre vom gerechten Krieg im Mittelalter: Thomas von Aquin.‘ In: *Handbuch Friedensethik*. Hg. Klaus Ebeling/Ines-Jacqueline Werkner. Wiesbaden: Springer, 2017, pp. 239-247.
4. Artikel ‚Descartes‘. In: *The Oxford Guide to the Historical Reception of St. Augustine*. Bd. II. Hg. Karla Pollmann. Oxford: Oxford University Press, 2013, pp. 872-874.
5. Artikel ‚Descartes‘. In: *The Encyclopedia of Time*. Hg. H. James Birx. Los Angeles (u.a.): Sage, 2009, Bd. I, pp. 290-294.

5. Rezensionen

1. Heinrich Beck. *Das Prinzip Liebe. Ein philosophischer Entwurf*. Bern u.a.: Peter Lang, 2018. In Vorbereitung.
2. Simon Weber. *Herrschaft und Recht bei Aristoteles*. Berlin u.a.: de Gruyter. In Vorbereitung.
3. De Vitoria, Francisco. *De actibus humanis. Sobre los actos humanos*. Editado, introducido y traducido al español por Augusto Sarmiento. *Politische Philosophie und Rechtsphilosophie des Mittelalters und der Neuzeit. Text und Untersuchungen*, Bd. I, 8. Stuttgart-Bad Cannstatt: Frommann-Holzboog, 2015. In: *Editionen in der Kritik*, Bd. 9.
4. Giannis Stamatellos. *Plotinus and the Presocratics. A Philosophical Study of Presocratic Influences in Plotinus' Enneads*. New York: State University of New York Press, 2007. In: *Bryn Mawr Classical Review* 31.09.2007
<http://ccat.sas.upenn.edu/bmcr/2007/2007-09-31.html>